

## **Nachholspiel 1. Runde mit mässigem Erfolg**

Pünktlich um 11 Uhr begannen wir beim TC Oberrieden die Einzelspiele 3 (Morena) und 4 (Esther). Schon wenig später folgten dann auch Coni und zuletzt Magi.

Während Coni sich in weniger als einer Stunde ihrer klar stärker spielenden Gegnerin geschlagen geben musste, drehte Esther nach dem 1. verlorenen Satz das Spiel und gewann dieses in 3 Sätzen. Magi musste ihren Punkt nach einem guten Spiel ebenfalls dem TC Oberrieden überlassen. Danach verfolgten wir alle den spannenden, ausgeglichenen und 4-stündigen Match von Morena, welchen sie leider im 3. Satz im Tiebreak mit 7:4 verlor.

Das Wetter und die Zeit drängten und nach einer kurzen Pause für die „Marathon-spielerinnen“ begannen die Doppel, welche wir dann beide ebenfalls verloren.

Nach einem sehr feinen Essen und toller Gastfreundschaft kehrten wir schliesslich mit nur einem Punkt nach Hause zurück.

Von Esther Birchler